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区民と区長のまちづくり

質問多数！区長

JCPサポーターまつり！成功！嬉しい

10月下旬。毎年秋に行われている区民と区長

のまちづくり懇談会。今年も区内5地区と総合庁

舎で開かれました。その中での主な発言内容な

どを紹介します。

低空飛行、高齢者の

まちづくりは果たして
区民の立場に立っているのか！？

羽田低空飛行に
目黒区は賛成なのか？

中目黒3丁目在住の男性は、財政問題と共に、

羽田空港の増便による目黒上空の低空飛行ルー

トについて、「区長はみんな賛成しているのトについて、「区長はみんな賛成しているの

か」と質疑しました。区長は低空飛行問題につ

いて、「4千万人が海外からやってくるので羽田

空港の機能強化が必要だと国は言っているが、

区長会としては積極的に賛成というよりも、致

し方ないという立場である。今、国交省にきち

んと説明するよう求めている」と回答しました。

ピーク時には2分に満たない間隔で高度500メー

トル未満で飛んでくる飛行機が目黒区上空を飛

ぶ可能性も十分にありうる。区民を危険にさら

す低空飛行問題、区長はきっぱりとNOを言うべ

きです。

こんにちは ! 17号

ゆうき】です!
住所：目黒区南3丁目在住 TEL： 090-4206-2048

公開中！お問い合わせ✉＜imokawa007@gmail.com＞
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のまちづくり懇談会

区長に問う！！

の住宅、学校統廃合など

高齢社の住宅確保へ
アパートの借り上げを

五本木の不動産業を営んでいる男性からは、

高齢者の住宅確保が非常に難しい状況を改善す

るために、区として民間アパートの一括借り上

げをしてほしい、商店街の店舗がどんどん一般

住宅になってきている。引き続き商売できるよ

うに、建て替え時の店舗設置助成制度などを導

入してほしいなどといった要望が出されました。

区は高齢者の住宅確保について「アパートの

一括借り上げは難しいが、住宅セーフティー

ネットの確保は必要だと思っている。福祉と住ネットの確保は必要だと思っている。福祉と住

宅の連携を進めていく」と述べました。

また、商店街の店舗助成については、「個人

の財産を条例で規制するのは難しいが、商店街

のあり方については引き続き話し合っていきた

い」と述べました。

制度的にも整ってはじめて住み続けたいまち

になります。高齢者住宅、介護サービスの充実

は急務です。 （ウラにつづく）



区立中学校の統廃合は
果たして生徒のため？

区立中学校の元教師の女性からは、七、八、

九、十一の各区立中学校の統廃合問題について

質疑がありました。女性は、「統廃合されれば、

地理的に遠くて通学が困難になる生徒が出てく

る。様々抱えている子どものフォローができな

くなる。また、本当に子どもは減っていくのか。

学校の適正規模というが、少人数できめ細かな

教育が必要ではないのか」と述べました。

教育委員会は、「少人数ではなく一定規模の

（オモテより）

中で切磋琢磨していくことが必要だ。子どもの

数は増えているが、区内では私立中学校を希望

する家庭が多く、区立中学校の数は横ばいだ」

などと答えました。

オスプレイ横田基地配備反対

、

。

区の答弁は本当に子どもの立場に立っている

のか、大人が勝手に「切磋琢磨」だとか「競い

合い」など、子どもに押し付けているだけなの

ではないかと疑問を持ちます。

また、私立学校への進学率が高く、区立中学

生は増えないとの見解ですが、私立への進学は、

時々の国の経済施策などでも左右されるもので、

消費税増税などによる消費不況といわれている

もとで、公立志向が高くなってきているといっ

た指摘もあります。区立中学生が増えないと決

めつけるのはいかがなものでしょうか。

子どもたちにとっても安

心、安全で通う事ができ、

地域の避難場所としても機

能する近場の公共場所を守

るべきです。

横田基地配備反対！大集会10.27

2000人以上が福生市にて参加！！

平和のため子どものために日本に基地はいら

ない！オスプレイ配備反対！しっかり声を出

して1時間程度公道にてアピールしました。

⇐ 星見都議とも一緒に行動


